

2024-036 vom 18.06.2024

Hochschulranking der WirtschaftsWoche **Absolvent*innen der TU Dortmund bei Personalverantwortlichen besonders beliebt**

Wer an der TU Dortmund Elektrotechnik, Maschinenbau oder Wirtschaftsingenieurwesen studiert, hat nach dem Abschluss besonders gute Karrierechancen. Im aktuellen Hochschulranking der WirtschaftsWoche landen diese drei TU-Studiengänge jeweils in den Top 10. Für das Ranking haben 483 Personalverantwortliche deutscher Firmen angegeben, von welchen Hochschulen sie am liebsten Absolvent*innen rekrutieren.

Unter den deutschen Universitäten belegt die TU Dortmund in der Elektrotechnik den vierten, im Maschinenbau den sechsten und im Wirtschaftsingenieurwesen den achten Platz. Gegenüber dem Vorjahr verbesserte sich die Elektrotechnik um zwei Ränge, der Maschinenbau stieg eine Stufe auf. Dortmunder Absolvent*innen insbesondere dieser Fachgebiete haben damit hervorragende Berufsaussichten.

Die befragten Personaler*innen gaben in der Umfrage auch an, worauf sie bei den Kandidat*innen Wert legen: Die Persönlichkeit der Bewerber*innen ist wie in den Vorjahren das wichtigste Kriterium neben dem Studienfach. Fließendes Englisch, soziales Engagement und die Beherrschung einer weiteren Fremdsprache haben in diesem Jahr für Personalverantwortliche an Bedeutung gewonnen.

Ansprechperson für Rückfragen:

Britta Corzilius

Dezernat Hochschulentwicklung und Organisation

Telefon: (0231) 755-2253

E-Mail: britta.corzilius@tu-dortmund.de